

# IVA, la última pelea comercial de Trump

El Presidente Donald Trump ha citada el IVA entre una lista de impuestos «injustos» que Estados Unidos quiere contrarrestar y amenaza con abrir una nueva guerra comercial entre su país y Europa.

El IVA es un impuesto al consumo usado en muchos países, pero no en EU.

Si usted compra un televisor en un país europeo, paga el IVA, de manera muy similar al impuesto a las ventas en EU, pero hay una diferencia: los impuestos a las ventas se recaudan una vez, cuando se vende un producto final y el IVA se recauda cada vez que se agrega valor a medida que un producto avanza en la cadena de suministro. El IVA se recauda diferente y el Gobierno recibe el pago en distintos puntos de la cadena de suministro de un producto.

Si usted vive en EU y compra una bicicleta por 100 dólares, pagas todo el impuesto sobre las ventas al momento de la compra.

Si compra esa bicicleta en Alemania, paga el IVA sobre el precio de compra, pero sigue una cadena diferente.

Un fabricante de bicicletas de ese

país compra acero y aluminio por 50 euros, más IVA; fabrica una bicicleta y la vende en 100 euros; el fabricante paga al Gobierno el IVA sobre el precio de venta, pero puede restar el impuesto ya pagado por los materiales; esto refleja el valor creado por el fabricante de bicicletas y esos impuestos se suman al precio que usted paga. El IVA se aplica a los bienes y servicios vendidos en un país, por ejemplo, europeo, independientemente de su procedencia.

Un auto importado de EU se enfrenta al mismo.

Los críticos sostienen que el IVA perjudica a los exportadores estadounidenses, contribuyendo al déficit comercial.

Según la Tax Foundation, el IVA promedio europeo, del 20%, es más alto que el impuesto a las ventas promedio estadounidense, del 6.6%.

Y mientras que las exportaciones estadounidenses vendidas en Europa pagan el IVA, las europeas vendidas en EU reciben una devolución del IVA de su país de origen y sólo pagan el impuesto a las ventas estadounidenses.



*“Yo soy la resurrección y la vida. El que cree*

*en mí vivirá, aunque muera;*

*y todo el que vive y cree en mí,*

*no morirá jamás. . .*

*Personal directivo, editorial y administrativo de Semanario*

*El Inversionista, nos unimos a la pena que embarga a la familia de nuestro ex director Editorial y buen amigo,*

*Luis Alberto  
Viveros Hernández*

*Dios lo ha llamado al Descanso Eterno.*

*Enviamos nuestras condolencias a sus familiares y amigos, deseando que el Creador le dé el consuelo que sus corazones necesitan en estos momentos.*

SEMANARIO PARA EL  
**INVERSIONISTA**

SONORA

*Hermosillo, Sonora*

*1 de Marzo de 2025*